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CRÉETE, CRÉETE QUE ERES EL PODER EN LA TIERRA, CREE QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA PORQUE
ESO LO HAN SIDO, LO HAN SIDO, SOLAMENTE ES QUE VOSOTROS NO LO HABÉIS CREÍDO, LO

HABÉIS IGNORADO, TE HABÉIS IGNORADO Y LO HABÉIS SEPULTADO EN LA TIERRA, EN LA NADA.

[20130908] La paz esté con vosotros, amados míos, sigo conviviendo con vosotros, sigo estando a
vuestro lado porque nunca me he separado de vosotros, siempre por siempre, por toda la eternidad
permanezco contigo, permanezco con toda esta bendita humanidad. Porque es a vosotros a quien
he venido, porque sois los que estás aquí, estás aquí en esta tierra y has perdido vuestros rumbos, te
has perdido a ti mismo y vengo Yo, como siempre he venido a hacerles recobrar vuestros sentidos, a
decirles a cada uno de vosotros que eres el SER ÚNICO, que eres el SER PODEROSO, a hacerte
cuerdo vengo que vosotros has vivido por toda la vida en la tierra y que han hecho todo, todas las
cosas. Solamente es que te perdiste en el camino, en tu persona y te alejaste de ti mismo, separaste
tú mismo tus propias creaciones y al hacer esto, te separaste del Creador que está en el fondo, en lo
más profundo de ti.

Amados hermanos, y en cada tiempo, en cada momento he venido contigo y hoy estoy contigo,
hoy he continuado sin cesar a vuestro lado. Porque hoy, también como ayer, no te entendiste, hoy
tampoco te entiendes, no te crees como el poder, no crees que tú eres el poder, la gracia divina del
Padre, no crees que tú mismo lo has hecho todo, toda la destrucción la habéis hecho. Porque
vosotros no eres nuevo, tienes toda la vida en este Mundo Tierra y solo vosotros habéis practicado
todas las salidas que vos ves en tu mundo y han practicado todo lo que ves, todo lo que saben, todo
lo que escuchan, todo lo que sienten, solo vosotros lo han hecho.

Pues este es el momento de recobrar tus sentidos y regreses a ti mismo, porque no hay donde ir, no
hay a qué ir, a qué perseguir sobre la Tierra. Si es un venir otra vez, si es un apoderarte de ti mismo
otra vez y es solo darte cuenta que has sido el Creador, has sido el creador de tu propio mundo.
Porque cada uno de vosotros está en su mundo, está en su mundo y entonces está viviendo cada
uno lo que has sembrado. Vosotros lo están cosechando, pero te habéis quedado en tu cosecha, hay
quien cosecha la buena semilla, pero hay quien cosecha los espinos, hay quien anda los caminos
verdaderos y hay quien no anda los caminos verdaderos, sino andan perdidos y éstos se quedan ahí
perdidos tal y como vosotros estáis. Pero a eso vengo a liberarles, a eso vine hace dos mil años y
más y que en ese tiempo vine a demostrarles, a sacarles desde ahí, desde donde están, que tú eres el
poder y que tú puedes hacer las cosas y que no debes perseguir a nadie, solo a tus propios quereres,
amores, voluntades, deseos. Solo esto ha pasado pero está muy oculto dentro de ti mismo.

En aquellos tiempos que estuve con vosotros, os demostré vuestras capacidades y os te dije, casi al
termino de mi jornada, os te dije: “Esto que has visto, más de esto tendrás que hacer vosotros para
que sientas la satisfacción como espíritu, como espíritu y verdad”. Porque vosotros estás atenido a
este mundo y persigues las leyes de hombres y te muestras como las ovejas mansas para ellos,
porque no sabes de tu camino. ¿No vos viste, escuchaste que Yo convertí aquella agua en vino? ¿No
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supisteis que Yo de un pan saqué muchos panes? ¿De un pez saque muchos peces? Para decirles con
aquello, con lo hecho, que eso vosotros lo podéis hacer y más cosas y con eso ya estarás afuera de
los mandatos de los hombres, porque tus prisiones están ahí, tus cárceles, tus cadenas que así te atan
son esas. Porque no sabes hacer, no sabes convertir, no sabes que tú eres el poder y hoy no se creen
y porque no se creen, no ves nada en tu vida, a tu alrededor. Créete, créete que eres el poder en la
tierra, cree que tú eres el Alquimista porque eso lo han sido, lo han sido, solamente es que vosotros
no lo habéis creído, lo habéis ignorado, te habéis ignorado y lo habéis sepultado en la tierra, en la
nada. Porque te digo que eres un Alquimista, lo eres, eres neto en ello, porque exactamente eres
Alquimista, lo has hecho. ¿Acaso no son vosotros los que convertiste el amor en desamor? ¿Acaso no
convertiste la opulencia en la pobreza? ¿Acaso no convertiste la gran salud en la gran enfermedad?
¿No están creando vosotros? Pues solo dense cuenta de sí mismos y entonces sabrán su propia
verdad interior.

Hermanos, pues exactamente a eso he venido siempre, por siempre y por eso estoy contigo, por eso
estoy contigo, estoy contigo para hacerte recordar que eres el poder y que no debéis estar atenido a
nada, convierte las cosas, son Discípulos, son mis Discípulos. Es tiempo de que vosotros empecéis a
dar estos pasos necesarios, porque se han llegados los días de las tribulaciones, el día del lloro y el
crujir de dientes, y entre ellos están vosotros. ¿No hoy gimen de dolor? ¿No hoy vosotros no tenéis
nada? ¿No careces de todo en la tierra? Pues es hoy que tienen que transformar, porque, en verdad
les digo, nada hay qué hacer ya, como en otras ocasiones les he dicho. ¿Acaso piensas en el sol
hacerlo o piensas en la luna o las estrellas o los vientos o los mares o los árboles o la misma tierra,
no están ya contigo, hermanos? ¿Y no la tienes así como está? Pues no mires cómo está, porque ese
es el efecto, mira cómo se renueva porque eso es lo que deseas, no miren cómo están vosotros hoy,
ruinosos, enfermos, pobres, no se miren así, contémplense que son el potencial divino, que son el
SER ÚNICO, El SER PODEROSO y comiencen a plasmar las cosas sobre esta Madre Tierra.

Para esto se necesita estar atento a vosotros mismos, estar atento, solo basta que en vosotros surja tu
voluntad, tu deseo de tu corazón y esto se plasma en la Tierra. ¿No es eso lo que Yo os les demostré
en aquellos tiempos? ¿Y no es eso lo que Yo les dije que más de lo que habían visto harían?
Ciertamente, más de eso tendrás que hacer, porque tienes mucha deuda en tu Tierra, que para eso
tendrás que convertir más cosas en tu vida. Siendo esto, le has de dar el pan a tus hermanos que no
saben cómo hacerlo, los has de alentar, de ayudar a permanecer en su cuerpo sano porque ellos no
saben. ¿No todo eso tendrás que hacer vosotros? ¿No es esto y más que tendrás que hacer y más que
tendrás que hacer? Pero esto no es antes, sino es después que sepas que tú eres el poder, esto es que
vosotros te creas como Dios de ti mismo, como tu Creador de ti mismo que creas lo que quieres
vivir. Esto lo han hecho, solamente es que vosotros estás perdido en tu mente y te hiciste ateo a ti
mismo.

¿Pues no es a eso a lo que siempre he venido? ¿Y no es eso por lo cual estoy aquí con vosotros? ¿Y
no es esto lo que han demostrado los que están conmigo, los que conoces en la historia de tu vida?
¿No es esto, pues? Pues esto es lo que te compete hacer en estos tiempos, en estos momentos. ¿Y no
es esto lo que Yo os te he dicho que decidas en tu vida? No juegues en tu mente, porque eso no te
conduce a nada. Amados hermanos, este es el tiempo, este es el momento que tomes tu verdadera
responsabilidad de ti mismo y empecéis a hacerlo, es tiempo de estar conmigo y que hagamos las
cosas juntos. Como os les dije a aquellos mis Discípulos, aunque no me vean haremos las cosas
juntos. Eso mismo les digo a vosotros, mis bien amados. Todo esto es lo que tendrás qué hacer y lo
que tienes que hacer para ti mismo y también porqué no con tus hermanos. ¿No es aquí tus deudas?
¿No es aquí donde están todas las cosas crueles, injustas? ¿No es aquí en tu vida, aquí en tu mundo?
Pues es aquí que tiene que hacer. ¿No es aquí que está el pobre de espíritu, aquél que no sabe que es
él mismo, que lo hace Todo y que lo tiene que hacer todo? ¿No es aquí donde están todos los viles?
¿No es aquí la crueldad? ¿No es aquí que tienes que cambiar todas las cosas? ¿A dónde pensáis
hacerlas vosotros? Si esto es como en tu Tierra cuando pasas todas las escuelas y te gradúas. ¿Acaso
es en otro planeta que vosotros vas a trabajar? ¿No es aquí mismo de acuerdo a tus intereses, a tus
cosas? Ven que todo es aquí y que todo lo tenéis qué hacer aquí, que no se altere tu mente
pensando que es allá en los espacios, que es en otro mundo, es aquí. ¿No es aquí que has ensuciado
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y maltratado la tierra? Pues es aquí donde tenéis que limpiarla. ¿No es aquí donde el cosmos1 le has
dado y está guardado todo lo vil de vosotros? Pues es necesario cambiarlo todo, para que el cosmos,
lo que esté guardado allí sea benefactor para vosotros, sea benéfico y sea instantáneo, sea lo que
quieres. Porque muchas cosas, todo, pides al cosmos y no te da lo que quieres hoy, sino te da lo que
no quieres, pero lo que no quieres es lo que está allí guardado y eso es lo que viene. ¿Quieres que el
cosmos te responda como vos quieres? Pues límpialo, límpialo y guarda todas las cosas hermosas
para ti y pídeselas luego y este te responderá, como siempre les ha respondido a vosotros y te da lo
que vos le has dado. ¿No es lo mismo que Yo les dicho que el que siembra cosecha?

Hermanos, tomen conciencia de esto y Yo les invito, Yo estoy con vosotros y vamos a cambiar,
vamos a transformar todas las cosas al presente, a lo que vos deseas y que se haga, pues, este
momento. Para esto vosotros necesitáis atención, estar atento, estar también en oración y ayuno,
pero no es ese ayuno que hacen tus hermanos de lo que os te digo, no es de esa oración de la que
Yo te digo, no es la oración metódica; sino son tus sentimientos, es tu amor, es tu voluntad, es tu
deseo lo que Yo prendo en tu corazón, lo que Yo vengo a darles. Ya que vosotros lejos has estado,
porque has estado metido en la desgracia, has visto puras desgracias y a tu vida han llegado, pero
esas son tuyas, eso es lo que así guardaste en el cosmos y eso es lo que viene a ti. Y de esto también
les digo, el que tenga oídos para oír, oiga; mente para entender, entiéndase a sí mismo. Porque este
es el regalo que Yo les vengo a dar, es la comida, es la merienda, es el pan sin levadura, el pan que
no leva es mi sabiduría y es tu sabiduría, con esto si vosotros lo llevas al cabo entonces verás. Si tu
corazón se doblega ante esta verdad, si tus sentimientos también, verás otra realidad diferente de la
que has visto, porque lo que has visto también es real para ti, porque esa ha sido tu verdad
haciendo.

Amados míos, redímanse vosotros pues, sean el perdón, amen las cosas, pero esto si te amas, lo
amas; si te transformas, si vosotros tomas este carácter de transformación, transformarás las cosas tal
y como quieres hoy para ti. Desde todos los siglos y los siglos he venido a quererte dar esta
enseñanza, ésta tu verdad, esta verdad plena para que no seas oprimido ya, para que no haya
opresión en tu vida. Porque si bien, el no tener esto, el no creer en ti mismo, te has dejado arrastrar,
has dejado que los vientos te lleven donde quiera y has estado en esa opresión. Si te unes a Mí, si
unes a Mí tu tiempo, dedicas tu tiempo, muy pronto harás las cosas fuera de este mundo, fuera de
los pensares de los hombres, de los opresores y entonces podrán atraer muchos hermanos a vuestra
línea y entonces demostrarán esa capacidad que vosotros tienes y tienen todos, nada más que están
durmiendo en la vida. ¿Se están entendiendo?, si se entienden a sí mismos, me estás entendiendo y
podrás saber quién Soy Yo y podrás saber que Yo Soy el que Yo Soy y Soy en tu interno, Soy en lo
más interno de tu SER, Soy el amigo inseparable, Soy tu confidente el que siempre, en cada tiempo,
he estado contigo.

Aquí se abre una oportunidad en tu vida de ser, aquí tienes tu tarea contigo mismo de convencerte,
porque no es nadie ni nada que te ha de convencer, eres tú mismo, eres tú mismo que creas en ti,
que te ames, que te sientas y eres tú mismo que así como te ves, como quieres verte, así tendrás que
ver a tus hermanos, así como te crees que eres un SER tú, también creerás que son SERES tus
hermanos. Y como hoy estás saliendo de la opresión, así ayudarás a tus hermanos también. Porque
vosotros tendrás qué hacer, ya no decir, no digan nada, ¡hagan!, porque es el distintivo, es la
diferencia entre vosotros, es una diferencia que la has de tomar como el amor divino,
amorosamente con tus hermanos, es para que vuestros hermanos quieran estar con vosotros y por
supuesto, conmigo. Llévenselo pues gravado en vuestras almas, que es vuestro sentimiento, en
vuestra mente que es donde sale, es el segundo paso que das al universo, a todos tus hermanos.

Amados y benditos hermanos, ya sabéis vosotros cómo es estar conmigo, esto es estar conmigo, no
es la palabra, no es el que hables tan bonito, no es nada de eso, son tus obras, tus obras son las que

1 El cosmos a que se refiere el Maestro, es tu grandiosidad, es tu conciencia total de todo lo que has hecho a través de los
tiempos. Es tu propia conciencia, es la conciencia universal, la conciencia que lo guarda todo, que lo tiene todo. Y mientras
que vosotros no te arrepientas y no lo cambies, vive dentro de ti y está a la espera que tú mismo, que vosotros lo puedan
cambiar para que deje de existir.
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dicen con quién estás, tu conciencia es la que me dice y es la que se esconde de Mí y es donde Yo os
les conozco a todos. Porque vosotros muchas veces han creído esconderse de Mí y no es de Mí, es
de ti mismo. Y te has creído cosas vanas, como el esconderte de Mí, como el taparme, esconderme
para que Yo no os te vea todo lo que vosotros hacen, sí. Y esto no es que vengo a juzgarles, solo
vengo a convivir con vosotros para que sepáis que Yo siempre estoy contigo y siempre he estado
contigo, siempre he visto tu pensar, he podido ver tu definición, dónde has querido estar siempre. Y
no vengo a juzgarles, solo vengo a convivir con vosotros para que sepas que Yo estoy contigo, que
estoy con vosotros en esta hora y siempre. Solo vengo a convivir con vosotros, a convivir con tu
interior, con tu alma, con tu mente que es hecha pensamiento, a ver cómo vagas , cómo has andado
en la faz de la tierra, cuántas cosas han hecho y cómo se quieren esconder, pero cómo se han de
esconder ante vuestra propia verdad que tú eres.

Es por eso que les digo sientan su conservación, siéntanse renovados, renuévense, son Alquimistas,
les digo, háganlo conscientemente, transformen las cosas y vivan el presente. Ya que vosotros has
andado perdido en vuestras vidas, porque has pensado otras cosas teniendo el presente momento,
vosotros siempre buscas huir, buscas huir de tu presente y te pones en tu pensar con otro pensar, no
asumes tu responsabilidad, no asumes lo que tienes qué hacer para cambiar las cosas.

Yo hasta aquí les dejo por esta mente, esta es mi palabra, es el regalo que Yo les entrego a todos
ustedes, es un momento, es el momento. A vosotros instrumentos les digo: Conózcanme y déjenme
que Yo hable en vosotros, pero que Yo hable en vosotros, no que tu mente sea, sino sea Yo mismo.
Tienen que saber que Soy la perfección, que Soy el momento preciso y que vengo a darles el
momento, no vengo aburrirles, no vengo hacerles dormir, solo vengo a darles lo justo, mis
hermanos amados. Y esto les digo a mis instrumentos, como se los digo a vosotros mismos oyentes
de mi palabra, sensitivos de mi amor, sensitivos de mi voluntad. Esto os digo a vosotros, porque he
visto discordancia entre Yo y vosotros mis instrumentos, Yo afino vuestros oídos para que sepan
distinguirme, para que también sean Maestros de la Verdad. Y a mis instrumentos también les doy
esa relación divina entre Yo y ello, para que me escuchen internamente y sean obedientes y sumisos
ante Mí y puedan ser mis buenos instrumentos donde Yo pueda derramarles la enseñanza neta, la
enseñanza real de la vida.

Benditos sean todos, y no os vengo a decirles hasta siempre, hasta pronto, hasta nunca; sino hasta
siempre, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


